

Polideportivo El deporte navarro, en la desescalada



Tras casi dos meses, el estadio pamplonés de Larrabide reabrió sus puertas al deporte. Con unas normas claras y cupo máximo de 30 personas al mismo tiempo, los deportistas de élite y sus técnicos podrán entrenar allí. Ayer, 36 visitaron sus instalaciones

J.J. IMBULUZQUETA Pamplona

UN continuo entrar y salir de personas. Eso sí, solas o distanciadas. Deportistas y técnicos que, tras desinfectarse calzado y manos, recorrieron los pasillos exterior hacia el Centro de Estudios, Investigación y Medicina del Deporte. Así fue ayer la mañana en el estadio de Larrabide.

Con Navarra dentro de la Fase I, la instalación deportiva del Gobierno de Navarra volvía a abrir sus puertas al deporte. Eso sí, por ahora solo las zonas al aire libre y limitado a los deportistas de élite (alto nivel, paralímpicos y programas de tecnificación). Una cifra muy alejada de los 800 usuarios de media que, por día, acuden a esta instalación en la temporada habitual. "Estas semanas previas, en las que hemos aprovechado para hacer labores de mantenimiento y administración, era raro, se notaba una tranquilidad absoluta", reconocía **Alfonso Gogorcena**, director de la instalación y coordinador en el plan de reinicio de la actividad. "Estamos siguiendo con un máximo escepticismo todas las directrices, normas y protocolos establecidos. E iremos adaptándonos a los distintos cambios en nuevas fases", explicó el responsable, que cuenta en el estadio habitualmente con una plantilla de 17 trabajadores públicos.

"Por ahora se ha establecido un cupo máximo de asistencia simultánea de 30 deportistas, aunque es algo que no creemos que se vaya a dar", afirmó. De hecho, fueron pocos los que realmente aprovecharon esas primeras horas para ejercitarse. Si acudieron 36 a lo largo de toda la mañana al CEIMD para pasar el control médico previo -un cuestionario- exigido para poder utilizar las instalaciones. Un *cuentagotas* con el atletismo como protagonista absoluto.

Guardando las distancias

Así mientras mediodistas o fondistas como Alicia Carrera e Iván Acereda, las velocistas Ane Petrirena y Laila Lacuey, los saltadores Adrián Vallés y Sandra Barrios, la discóbola June Kintana o el técnico François Beoringyan acudían a completar ese requisito, cuatro lanzadores se ejercitaban junto a **Idoia Mariezkurrena**. "Volver, lanzar un poco... Nos da 'vidilla', es como volver a ver un poco la luz tras estas semanas sin lanzar. Son días para recuperar sensaciones. Ir poco a poco retomando la forma con cuidado de no pasarnos. Si fuese por ganas...", apuntaba la entrenadora, con mascarilla y guantes. "He llegado a lanzar estos días en un campo en Bakaiku", exponía entre risas **June Kintana**, campeona de España y natural de esa localidad donde ha pasado el confinamiento. "Al final haces ejercicios en casa pero los lanzadores necesitamos espacios amplios y eso es complicado de tener sin un estadio", detallaba, reconociendo que le ha costado estos días "no poder seguir con las rutinas".

Manu Quijera, campeón de España y plusmarquista nacional de jabalina, fue uno de los que sí se ejercitó ayer. "Ya teníamos ganas de coger la jabalina y poder lanzar algo. Son casi ya dos meses sin to-



Manu Quijera, plusmarquista nacional de jabalina, lanza observado por su hermano Nico. Ambos viven juntos y ayer compartieron entrenamiento. J.A. GOÑI



Sandra Barrios y Alicia Carrera, con mascarillas y guantes, se desinfectan manos y calzado antes de entrar. J.A. GOÑI



Manuel y Nico Quijera (jabalina), Ángela Ferreira (disco) y Nerea Ibina-ga (martillo) retomaron ayer los entrenamientos en Larrabide. J.A. GOÑI



Los atletas Alicia Carrera, Iván Acereda, Ane Petrirena y June Kintana charlan a la entrada de Larrabide protegidos y a distancia. J.A. GOÑI

En frases

Adrián Vallés

SALTADOR DE PÉRTIGA

"Que hayan abierto es una suerte. De forma rara pero retomamos ya la actividad"

Idoia Mariezkurrena

ENTRENADORA DE LANZAMIENTOS

"Volver, lanzar un poco... Nos da 'vidilla', es como ver un poco la luz"

Alfonso Gogorcena

DIRECTOR DE LARRABIDE

"Seguimos con el máximo escepticismo las directrices y el protocolo establecido"

Ane Petrirena

VELOCISTA

"Entrenar aquí es un gran paso. Ahora, poco a poco, a volver a coger la forma"